

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari analisis data terhadap variabel-variabel penelitian, yang kemudian dilanjutkan dengan pengujian terhadap hipotesis-hipotesis. Maka dapat diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

- 1) Dari hasil pengujian secara Parsial bahwa hanya variabel Return On Asset memiliki pengaruh signifikan terhadap Return saham perusahaan makanan dan minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada periode tahun 2012-2015., yang berarti apabila Return On Asset mengalami kenaikan maka Return Saham Juga akan mengalami kenaikan.
- 2) Dari hasil pengujian secara Parsial didapatkan hasil bahwa variabel variabel Return On Equity, Earning Per Share dan Net Profit Margin tidak memiliki pengaruh signifikan terhadap Return Saham perusahaan makanan dan minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada periode tahun 2012-2015, yang berarti apabila ROE, EPS dan NPM mengalami kenaikan maka belum tentu Return saham akan mengalami kenaikan.
- 3) Dari hasil yang dilakukan secara simultan didapatkan hasil bahwa variabel *Return On Asset, Return On Equity, Net Profit Margin* dan *Earning Per Share* secara bersama-sama tidak berpengaruh secara signifikan terhadap Return saham perusahaan makanan dan minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada periode tahun 2012-2015

5.2 Saran

1) Bagi Investor

Bagi investor yang tertarik untuk menanamkan modal atau investasinya pada perusahaan makanan dan minuman yang terdaftar di BEI sebaiknya harus benar-benar teliti dalam menganalisa laoran keuangan perusahaan sehingga investasi yang ditanamkan dapat mendatangkan keuntungan yang sesuai dengan yang diharapkan. Hal ini dapat dilakukan dengan menganalisa faktor-faktor dalam penelitian ini yang terbukti mempengaruhi return saham yaitu Return On Asset. untuk itu penting bagi investor untuk menggunakan rasio tersebut sebagai dasar dalam pengambilan keputusan berinvestasi di pasar modal. Selain faktor tersebut investor juga lebih baik menganalisa faktor-faktor eksternal lain seperti kondisi politik, kurs valuta asing, tingkat suku bunga, dan termasuk faktor-faktor yang tidak berpengaruh signifikan pada periode tahun penelitian ini karena sewaktu-waktu atau pada periode tertentu mungkin yang terjadi perubahan hasil penelitian.

2) Bagi Perusahaan

Dilihat dari hasil penelitian ini menyatakan bahwa hanya ROA yang memiliki pengaruh signifikan terhadap return saham, sehingga saran untuk perusahaan adalah agar perusahaan mampu meningkatkan efektivitas dan kinerja dalam meningkatkan laba yang didapatkan dari pemaksimalan asset yang dimiliki karena rasio ini terbukti memiliki pengaruh terhadap return saham yang artinya apabila perusahaan

memiliki rasio ROA ini maka akan menarik para investor untuk menanamkan modalnya kepada perusahaan. Dan juga Perusahaan dapat meningkatkan efektivitas dan efisiensi kinerja perusahaan agar rasio *Return On Equity*, *Earning Per share* dan *Net Profit Margin* juga bisa dapat ikut meningkat.

3) Bagi Akademisi

Bagi penelitian selanjutnya diharapkan dapat memperbanyak jumlah variabel dan tahun periode penelitian yang diharapkan dapat menghasilkan nilai yang berbeda dan dapat mengetahui apakah variabel-variabel independen berpengaruh terhadap variabel dependen, serta dapat menambah jumlah sampel perusahaan dan menguji kembali variabel-variabel yang terdapat pada penelitian ini yang belum memiliki pengaruh signifikan terhadap Return saham agar dapat mendapatkan hasil yang lebih baik.